



La boîte aux lettres du Père Noël est installée sur le parking du City Stade (8 rue Saint-Martin) !

Tous les enfants de moins de 10 ans du village sont invités à y déposer leur lettre jusqu'au 15 décembre, en mentionnant bien leur nom et leur adresse. Les lutins du Père Noël seront heureux de leur répondre personnellement.

Le Comité des fêtes remercie toutes les personnes qui ont participé à l'installation de la boîte aux lettres, du sapin et des diverses décorations, en donnant des idées, du matériel ou du temps !

A bientôt de vous lire !

